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ACTA DE ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR LA FEDERACIÓN 
ALAVESA DE TIRO CON ARCO EL DÍA 28 DE NOVIEMBRE DE 2019 EN LA SALA DE REUNIONES 

MENDIZORRODA (AFDA) 

PRESIDENTA 

XX 

ASISTENTES 

 D. XX (Arku Lagunak) 
 D. XX(AAKT) 
 D. XX(Jueces) 
 Dña. XX (Presidenta) 
 D. XX(Mercedes) 
 D. XX,(Aurrera) 
 D. XX(Aurrera) 

 

 D. XX(AAKT) 
 D. XX(Deportistas) 
 D. XX(Aurrera) 
 D. XX(Oyente) 
 D. XX(Arku Lagunak) 
 D. XX(Oyente) 
 D. XX(Deportistas) 

 
 

Comienza la Asamblea General Extraordinaria en segunda convocatoria a las 19:36 habiendo quórum suficiente para su 
celebración. 

Con vistas a los seguros RC, D. XX, pregunta si independientemente de que la FVTA haya contratado las pólizas RC, la 
FATA ha mirado por su cuenta presupuesto. D. XX, comenta que no, por no verlo necesario, pero llegado el caso, no hay 
inconveniente en volver a solicitar un presupuesto, en cualquier caso, hace saber que será un importe muy parecido a 
lo anteriormente contratado con Helvetia. Se explican casos particulares e importes de los mismos, ya que no se explica 
como es posible que existan aseguradoras que hagan mejores ofertas que otras. El motivo es que hay aseguradoras 
especializadas en cierto ámbitos donde ninguna otra aseguradora puede hacer competencia.   

Aprobación acta anterior 

D. XX, comienza su exposición, preguntando a los asistentes, si existe alguna observación en relación al acta anterior 
que se les envió previamente para su lectura. 

D. XX hace mención en la anterior acta de que existen dos puntos que quiere modificar, en el primer párrafo, quiere 
matizar la palabra “priorizar” e insiste en reiteradas ocasiones, en que la federación EXCLUYE al club Arku Lagunak para 
la adjudicación de tiradas. 

En el segundo párrafo, alega que es falso que la federación le preguntase a Arku Lagunak si querían realizar la jornada 
del día 19 de Octubre, insiste con la palabra “EXCLUSIÓN”  

Se trascriben los dos párrafos a los que se hace referencia (en rojo); 

 También se comenta que para adjudicar las tiradas de DXTE, se priorizará a aquellos clubes que realizan 
tiradas para la federación, dado que las tiradas federadas no aportan ningún beneficio a los Clubs y las tiradas 
de DXTe si, dado que están subvencionadas por la Diputación. 
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 Queda libre para adjudicar, la jornada del día 19 de octubre. Tal y como se ha hecho en otras ocasiones, D. XX, 
le comenta al club Arku Lagunak, si tienen interés en cogerla. Arku Lagunak, no la quiere y finalmente se 
compromete a realizarla el club AAKT. 

Ante estas peticiones de modificación de acta, Dña. XX, le hace saber que la federación nunca ha excluido a nadie, 
también le hace saber que no ponga en boca de la federación la palabra “EXCLUSION” y se le aclara que eso lo dice él 
(D. XX). Finalmente, y tal y como pone en el párrafo del acta anterior, el cual ha mencionado, la federación PRIORIZA a 
aquellos clubes que colaboran con la federación, realizando jornadas federadas. También se le hace saber que se deje 
de juegos de palabras y que tienen diferente significado la palabra “Excluir” y “Priorizar”.  En la federación no todo es 
DXTE. En relación a no coger jornadas NO DXTE, se le recuerda que el club Arku Lagunak, no cogía porque estaban 
aprendiendo y se le añade, que la federación también aprende. 

Se le pregunta a D. XX(AAKT), sobre el segundo parrafo, y comenta que, tal y como pone en el parrafo, la jornada se le 
ofreció a Arku Lagunak y al no quererla, el club AAKT, accedió a realizarla para no perderla. 

D. XX solicita que conste en acta que la FATA tiene competencia para decidir a que club alavés puede dar la realización 
de jornadas de la FVTA. 

Dña. XX, le explica que las jornadas de la FVTA, las adjudica a sus federaciones territoriales nunca a los clubes; y en 
consecuencia, son las territoriales, las que definen que club las va a desarrollar. 

Se menciona el trofeo Indoor 3D de Arku Lagunak, ya que el club Arku Lagunak, solicito a la FVTA que fuese 
campeonato de Euskadi y al no solicitarlo a la federación territorial, la FVTA se lo rechazó.  

Se procede a la votación del acta 

 

ACTA ANTERIOR APROBADA 

A FAVOR: 

 CLUB AAKT (3 votos) 
 CLUB AURRERA (3 votos) 
 CLUB MERCEDES (1 voto) 
 DEPORTISTAS (2 votos) 
 JUECES (1 voto) 

 

CONTRA: 

 CLUB ARKU LAGUNAK (2 votos) 

D. XX dice que vota en contra porque no se quiere modificar los puntos previos. 

D. XX, antes de continuar con el siguiente punto, hace un inciso en relación a un correo que D. XX mandó a D. Juan 
Ignacio Errasti, en el que hace mención a que el club AAKT, no tiene los permisos del ayuntamiento de Amurrio para 
realizar su próxima tirada prevista, el hijo de XX del club Aurrera (menor, Julen), federado por la federación Navarra, 
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participó en un campeonato de España con la camiseta del club Aurrera y finalmente, acusa falsamente a la federación 
alavesa de que no se les permite realizar ninguna tirada. 

D. XX, hace un inciso y añade que también denunció que la federación no tenía el calendario escolar integro. 

En vistas de la acusación de que la federación no les permite realizar jornadas, se explica que D. XX, mantuvo una 
reunión con D. Juan Ignacio Errasti, al cual se le hizo entrega del acta anterior (la recién aprobada en esta asamblea), y 
se le explica que, en ningún caso, la federación les ha negado la realización de ninguna tirada; todo lo contrario, se les 
ha ofrecido jornadas que, simplemente han rechazado realizar. También se le explicó que la actitud de Arku Lagunak 
con la federación, es no realizar ninguna jornada oficial de la federación (ligas y campeonatos, no DXTE), de manera 
que al no estar aportando nada a la misma, estimamos que tendrán más derecho los clubes que si trabajan para la 
federación en tener preferencia a la hora de elegir sus jornadas. Ante esta explicación, Juan Ignacio Errasti hace saber 
estar completamente de acuerdo con la manera de proceder de la FATA ante la actitud del club Arku Lagunak. 

Calendario 

D. XX solicita que el fin de semana de 22 de Febrero siendo carnaval que puedan hacer una jornada de DXTE 
coincidente con su trofeo indoor 3D, que tienen previsto realizar en el Iradier Arena. Se les enseña el calendario de 
DXTE de Diputación y ese fin de semana aparece en rojo, por ser carnaval y que en principio no es factible realizar 
ninguna jornada DXTE, menos en viernes, ya que lo chavales tienen actividades en el colegio, en este caso por 
carnaval. En cualquier caso, se le hace saber, que se va a realizar la consulta a D. Juan Ignacio Errasti. 

Se comienzan a adjudicar las jornadas y se establece también el calendario de jornadas Sociales 

Volviendo, al asunto de priorizar clubes, D. XX, le pregunta a Dña. XX, que en los últimos 5 años, cuanto ha colaborado 
el club Baztertxo con la federación (al cual Dña. XX pertenece) en la realización de jornadas para la federación. Dña XX, 
le comenta que ha realizado en los 2 últimos años, 2 jornadas de sala, 2 de aire libre y que a acaba de coger otra en 
este calendario y que por primera vez, es coincidente con una jornada DXTE. A lo que D. XX, le vuelve a preguntar por 
los 5 años. Dña XX, le hace saber que ella le habla de su legislatura, en consecuencia, si la pregunta es debida a 
posibles sospechas de que Baztertxo no hizo jornadas en su legislatura, él tendría que saber que hizo para provocar tal 
situación. 

Se aprueba el calendario 

A FAVOR: 

 CLUB AAKT (3 votos) 
 CLUB AURRERA (3 votos) 
 CLUB MERCEDES (1 voto) 
 DEPORTISTAS (2 votos) 
 JUECES (1 voto) 
 CLUB ARKU LAGUNAK (2 votos) 

 

 

Presupuesto 
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D. XX, explica que el salario de Saioa ha bajado por que se encuentra de excedencia desde el 21 de Septiembre 

D. XX pregunta por las partidas del mantenimiento del seminario, se le explica que tenemos que diferenciar los gastos 
que hay que pagar a la UNED (agua, luz y basuras) y los gastos habituales, (llaves, cerraduras etc…) 

D. XX, comenta que los ingresos y gastos están desbalanceados que hay que equilibrarlo. Y comienza a mencionar 
artículos, decretos, Botha y Boe, sin mostrar a la sala ningún documento, lo cual incomoda a algún asistente. D. XX dice 
que se está acumulando para las obras que hay que hacer, de ahí el superávit. 

A petición de D. XX, se añade esta información para que pueda ser cotejada BOE 38 del 21 de Marzo, Acuerdo Foral 201 
/2019 apartado D 

D. XX también pregunta cuándo se va a realizar el vallado, porque se habló de empezar en Septiembre y no se ha 
comenzado. Dña XX, hace saber a la sala, que según los cálculos y si se hace frente a un presupuesto de 5000€, hasta la 
próxima entrada de capital por los mantenimientos, se tendría un colchón de 3000€ aprox, para hacer frente a gastos. 
También se aclara que estos cálculos son partiendo del presupuesto que se nos pasó en un primer momento, con una 
reparación muy rudimentaria de la vaya existente, pero que independientemente de esta valla, se debería hacer más 
inversión para asegurar bien el campo, de manera que el presupuesto puede ser mucho mayor. D. XX, le hace saber, 
que, para acogerse a un presupuesto acorde con las necesidades del campo, se les solicitó hace 2 años a los dos únicos 
jueces de seguridad de Álava, (D. XX y D. XX), un proyecto de mejora del campo del seminario. D. XX, nos respondió 
diciendo que él iba a homologar el campo de Amurrio y no iba a tener tiempo para dedicarle al campo del seminario y 
por parte de D. XX, la federación, nunca obtuvo respuesta. D. XX, dice no haber recibido ese correo. A lo que la 
federación insiste en que se le envió. 

D. XX, comenta que se va a balancear el presupuesto, D. XX, sugiere que se haga como reserva voluntaria 

D. XXpregunta por la complementaria, que por que está bajando, Dña XX le dicen que son estimaciones, así como el 
año pasado, se estimó menos y se cobró más, este año no se sabe cómo va a ir y es una estimación. D. XX, comenta 
que los presupuestos por parte de la Diputación son los mismo desde años atrás y que no tiene sentido que baje. Dña 
XX, le recuerda que la complementaria, va por puntos y que el precio de punto está sometida a la situación del resto 
de federaciones alavesas. Si hay federaciones que presentan, más puntos, por el motivo que sea, el precio del punto 
tendrá menos valor.  

D. XX, comenta que existen otras subvenciones en las que no hemos trabajo y que pueden dar puntos a la federación. 

D. XX, le comenta que no podemos dedicarle más tiempo a la federación, para el desarrollo de estos proyectos. 

D. XX, en relación a los 13 puntos que da el DXTE, pregunta a que los dedica la federación. D. XX, le recuerda que esta 
misma pregunta la hizo en la anterior asamblea y que la respuesta iba a ser la misma. Se la queda la federación por las 
reuniones que se tienen con Diputación, y todo el tiempo que se dedica al DXTE. Con esto, se le hace saber, que el 
DXTE, no solo es organizar jornadas o tecnificaciones, existe un trabajo añadido que al parecer no se ve. 

 

D. XX insiste en que el importe de los 13 puntos de subvención complementaria, debería destinarse a DXTE, D. XX, le 
comenta que también se reciben puntos por federados y a ningún federado se le abona el importe de la 
complementaria que le pertenece. Al haber tanta insistencia, se lanza a votación: 
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RESOLUCION DENEGADA 

A FAVOR: 

 CLUB ARKU LAGUNAK (2 votos) 

EN CONTRA: 

 CLUB AAKT (3 votos) 
 CLUB AURRERA (3 votos) 
 CLUB MERCEDES (1 voto) 
 DEPORTISTAS (2 votos) 
 JUECES (1 voto) 

 

D. XX, matiza una errata en el presupuesto, D. XX, comenta que efectivamente ha habido un error en la trascripción y 
que lo corregirá  

Se procede con la votación del presupuesto 

PRESUPUESTO APROBADO 

A FAVOR: 

 CLUB AAKT (3 votos) 
 CLUB AURRERA (3 votos) 
 CLUB MERCEDES (1 voto) 
 DEPORTISTAS (2 votos) 
 JUECES (1 voto) 

 

CONTRA: 

 CLUB ARKU LAGUNAK (2 votos) 

Punto añadido DXTE a petición de D. XX 

D. XX, explica el incidente que sucedió en la última jornada de DXTE, donde dos chicos se golpearon accidentalmente, 
no sucediendo nada, alega que no había nadie de los técnicos del club AAKT a lo que D. XX alega que eso no es cierto, 
que sí que tenían un delegado. 

D. XX, pregunta si llevaba algún distintivo o acreditación porque él no los distingue. D. XX, le dice que no tienen por 
qué llevar ningún distintivo y que si no sabe de lo que habla mejor que guarde silencio. D. XX, añade y le pregunta a D. 
XX, en calidad de qué esta en esta asamblea. A lo que D. XX le dice que, como oyente; en consecuencia, no puede 
hablar, dicho esto, los integrantes de AKL, salen de la sala. 

Ruegos y preguntas 
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D. XX realiza una propuesta; se solicita que, ya que hay gente que sus argumentos se basan en decretos, artículos etc, 
y no se puede cotejar toda esa información, sugiere que aquella persona que se ampare en ello traiga esa 
documentación, en papel o en soporte electrónico, de cara a poder visualizarlo a través del portátil y proyectarlo en la 
pantalla y que se pueda cotejar 

D. XX dice que si el asambleísta se va a amparar en artículos etc, sugiere que envíe previamente toda esa 
documentación para que el resto de asambleísta lo estudien o al menos que lo tengan presente 

D. XX, aclara que va a costear las dietas de los técnicos en la tecnificación que harán el día 30 de Noviembre 

Se da por terminada la sesión a las 20:45 

 

 

Fdo. Ainhoa Santamaria 
Presidenta  


